

# «Acelera UCAB/Italbank», una alianza prometedora para emprendedores venezolanos (+Galería)

*Carlos Dorado está satisfecho con la alianza UCAB/Italbank, pues habrá un gran equipo comprometido en el éxito de las ideas*

MIAMI, FLORIDA, UNITED STATES, July 25, 2021 /EINPresswire.com/ -- La entidad financiera internacional [Italbank](#) y la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), firmaron el acuerdo del programa de formación «Acelera», que impulsará proyectos de emprendimientos desde el conocimiento.



Carlos Dorado, presidente de Italbank, luego de firmar el acuerdo / Foto: Manuel Sardá

En la Sala del Consejo Universitario de la UCAB, el convenio fue sellado como parte de esta alianza entre ambas instituciones, que apoyarán a las nuevas generaciones de emprendedores y empresarios venezolanos.

“

«Somos unos firmes creyentes que la educación no cambia el mundo, sino que va a cambiar a las personas que van a transformarlo»

*Carlos Dorado*

Al encuentro virtual asistieron [Carlos Dorado](#), presidente de Italbank y vicepresidente de Italcambio; reverendo padre Francisco José Virtuoso S.J., rector de la UCAB; Gustavo García Chacón, vicerrector administrativo y secretario de Extensión Académica y Vinculación con las Organizaciones del alma máter; y Luz Aimara Morales, directora del Centro de Innovación y Emprendimiento (CIE) de la universidad, además de representantes de medios de

comunicación como GLOBOMIAMI, dirigido por Camilo Aguiar Méndez, y otros invitados especiales.

«Acelera UCAB/Italbank» es un programa de aceleramiento dirigido a emprendedores que serán capacitados de forma remota a través de la plataforma de educación a distancia de la universidad por medio del CIE y el Centro Internacional de Actualización Profesional.

Durante el lapso de postulaciones, 60 iniciativas mostraron su interés de ser parte del programa, cuyos especialistas harán una selección del grupo que integrarán la primera cohorte, con la cual se busca también que cada idea pueda ser convertida en negocios sostenibles.

#### Agradecimiento

El padre Virtuoso manifestó su agradecimiento con Italbank por apoyar esta iniciativa académica, empresarial y social, en «un contexto económicamente deprimido, pero necesario para acelerar las ideas de emprendimientos de muchas personas que requieren de un impulso para hacerlo».

«Acelera UCAB/Italbank» es una excelente oportunidad que buscará la efectividad, pues de ella dependerá que muchas otras personas puedan ser parte del programa en un futuro.

«Alcanzar la eficiencia y el éxito de lo que pretendemos es un signo y señal de lo que efectivamente puede hacerse, por eso es importante», puntualizó.

#### Fortalecimiento de las mipymes

La UCAB desde hace varios años ha estado sumergida en el ecosistema de los emprendimientos en Venezuela y su participación constante ha sido fundamental en el desarrollo de numerosos proyectos, con relación a la capacitación y formación del emprendedor.



Reverendo padre Francisco José Virtuoso S.J., rector de la UCAB / Foto: Manuel Sardá



Gustavo García Chacón, vicerrector administrativo y secretario de Extensión Académica y Vinculación con las Organizaciones / Foto: Manuel Sardá

Gustavo García Chacón, vicerrector administrativo y secretario de Extensión Académica y Vinculación con las Organizaciones, en su disertación previo a la firma del convenio, dijo que durante el Plan UCAB 2023 ratificaron el interés de seguir dando un aporte a los emprendimientos en el marco de las capacidades propias de la universidad.

«Acelera UCAB/Italbank» forma parte de un «rompecabezas al que se le irán añadiendo piezas adicionales», expresó.

En ese sentido, «es importante contar con programas que contribuyan al fortalecimiento de las capacidades de pequeños y medianos negocios ya instalados, pues se busca alargar la vida de los emprendimientos en Venezuela que por tradición han sido parte de un entorno de mucha actividad», manifestó García Chacón.

Anunció que ya firmaron con el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA) un plan para desarrollar la Encuesta de Monitor Global de Emprendimientos en Venezuela.

Dejó claro que en torno a «Acelera UCAB/Italbank» igualmente habrá iniciativas que servirán y darán un aporte valioso al ecosistema de nuevas ideas.

«Estamos conscientes que en el planeta, el tema del emprendimiento y la innovación son centrales, pues cada día hay mayor interés por la opción y transición al primer empleo. Con ello estamos aportando un granito de arena al país», indicó.

El sueño cumplido de Carlos Dorado con «Acelera UCAB/Italbank»

El programa de aceleramiento para emprendedores que inicia el 6 de septiembre y finaliza el 9 de diciembre de 2021, con nueve módulos formativos y de acompañamiento, ha sido siempre el sueño de Carlos Dorado, presidente de Italbank y vicepresidente de Italcambio.

Tras la firma del acuerdo sobre «Acelera UCAB/Italbank» el economista agradeció a la universidad que le dio durante ocho años, en sus dos carreras, las herramientas necesarias para enfrentar, conquistar y hacer realidad sus proyectos.

«Debo confesar que recibí de la Católica una educación excelente. Por eso, pienso que la educación es una de las áreas más subversivas que existe, porque permite al pobre y al rico competir en igualdad de condiciones. La educación es lo único que nos iguala como seres humanos y me ha dado el conocimiento necesario para desenvolverme en la vida», manifestó Carlos Dorado.

«Somos unos firmes creyentes que la educación no cambia el mundo, sino que va a cambiar a las personas que van a transformarlo. Sé que la situación en estos momentos quizás no es la mejor desde el punto de vista del ambiente para emprender, pero siempre hay oportunidad, y lo

importante es tener el deseo y los conocimientos para hacerlo. Ser empresario no es fácil, pero si tenemos una guía, una universidad que lo forma a uno, será más fácil andar por ese camino», reflexionó Carlos Dorado

Para el empresario, siempre estuvo en sus planes el hecho de transpolar su experiencia a otras personas. Por lo que consideró que era un deber y una obligación particular en nombre de la institución que representa, apoyar cualquier iniciativa que le permita a los emprendedores andar por un camino más fácil y menos complejo.

«Cuando hablamos del mundo empresarial -porque es algo que nos toca-, comencé con un maletín en la mano cuando apenas terminaba mi carrera de economista en la UCAB, con el conocimiento y un gran espíritu de trabajo», que son necesarios para sumergirse en los negocios.

«Acelera UCAB/Italcambio» es parte de ese compromiso de Carlos Dorado de transmitir sus vivencias e incentivar a otras personas a que hagan lo mismo y «logren abrazar la carrera empresarial de forma exitosa. Ese es un sueño hecho realidad gracias a la UCAB», contó.

Carlos Dorado  
Organizacion Italcambio  
[email us here](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/547166698>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2021 IPD Group, Inc. All Right Reserved.